



Eglise Saint Martin de Bruay

Le 31 Août 2012, nous nous sommes réunis, une dernière fois, pour célébrer la messe avant la fermeture de l'église Saint Martin sur décision préfectorale pour des raisons de sécurité.

2 ans ont passé.

Rien n'est commencé.

Rien n'est annoncé.

Nos questions restent sans réponse.



Aujourd'hui, la végétation devient envahissante et les gouttières sont saturées



Depuis des siècles, c'est l'église de Bruay.

Venez nous rejoindre devant l'église St Martin

le 31 août 2014

à partir de 17 h :

Informations - animation - prière - signatures

à 18h30 : « pot de l'amitié »